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口 例 会 日 1毎週月曜日 '330-19311

■ 例 会 場 十様本市城東町4-2

熊本ホテルキャッスル

TEL096-326-3311

日 創  立 1平成元年2局22日

日 会  長 1江上 泰弘

日 辞  事 1松山 優喜

日 会報担当 1河野 受治

■ 事 務 所 1鮮本市城東取 -2

熊本ホテルキャッスル内

TEヒ096-354-4521

FAX096-354-4653
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【例 会】

1 開会・点鐘 1830

2食 事と交歓

来訪者の紹介

(江上 泰弘 会長)

今晩は

本国は、例会の会場をここ亭/元に移して行いま

す。ホタルの観貫会が目的ですが、この西浦)の ホ

タルの育成支援は、前年度の松村会長の時に社会

奉仕の一つとして始まりました。この近くの地域に

は他にもホタルの育成活動をされている地区があ

るようですが、私たちの支援の資金でホタルの育成

活動が全て賄えることはありませんが、有効に活用

して頂き 末永くホタルの飛びかう里を守つていた

だきたいと思います。

ホタルが飛び交うところは、まず水がされいで

饂になるカワニナが居なくてはなりません。と言う事
は、自然環境が豊かなところです。川岸がブロックで

回めてあったり 生活排水がそのまま流れ出るよう

な所には、ホタルは住めません。ホタルの飛び交う

素晴らしい光景を多くの方に見ていただいて、自然
の大切さを知っていただくことがこの春仕活動の目

S/4 「 ローターアクト現況報告と今後J

★熊本グリーシローターアクトと合同例会

6/Ⅲ l「 次年度第2回クラブ協議会J

☆例会時間 2030迄 延長

【2012年5月23日】

地ではないかと思います。

私の住んでいる校区内でもホタルを育成しよ

うと言う話があるようです。おそらくこの地域のホ

タルを見られたからだと思います。ホタルを育成

すると言う事は、自然を取り戻すという事です。私
たちの小さな支援が、自然を取り戻そうとする活

動の支えの支援であったと思うと大成功だった
と思います。

今日は、天気にも恵まれました 8時頃が見ご

ろとのことです。甘い水を用意して楽しみましょ

う。

幹 事 報 告 (松山優喜 幹事)

口 例会変更

● 熊本りんどうRC

5月 20(木 )の例会は、夜例会のため、同国19,

00よ り居酒屋 「監(しお)」にて行います。
● 熊本

'05福
祉 RC

6月 5日 (火)の例会は、第2分 区7クラブ合同IM

のため、6月 2日 (■)14100よ り阿薪ホテル(阿

蘇市内牧)にて行います。

口 例会取止め

下記の例会は、定款第6条第1節に基づき、取り

止めます。

熊本城東RC 6月 25国 (月)

熊本
'05福

祉RC 6月 26日 (火)

◆

◆

江上夫人、中島夫人、山下(佳)夫人

栗出さんご家族、長野さんご家族、

葉さんご家族、山下(佳)さんご家族

会長スピーチ

グリーン クラブの例会Flがきても、
出席するかどうか決めるには及び
ません。というのは、私にとって出
席は決まりきつた事だからです。こ
れfま 日 ―タリーに入会したとき
受入れた義務の一つです。

6/18会 長 会長エレクト副会長 幹事 SAAと 6常 任委員長の退任挨拶



出 席 報 告 委 員 会 報 告

くじゃがいも堀り大会の案内>

報告者!農 業委員 松村 秀逸 会員
6月0日(日)1330～15130に 「じゃがいも掘り」を

致しますので、ご家族の皆さんも是非御参加頂き
「新ジャガ」をお持ち帰り下さい。

山下隆生クラブ管理運営委員長

会 員 総 数 26名 出 席 卒

５

月

２８

日

出席免除会員数 2名

50000o

計算上会員数 24名

出席会員数 12名

５

月

１４

日

前回の出席会員数 23名

9600%

メークアップ数 1名

修正出席会員数 24名

メークアップ済み会員及びメークアップ訪問先

5/17熊本北RC大 友 君

ホタル観蔓lpl会
「ホタル観賞Jを場所を穏動して行いました 端巌寺公園13近の川沿いを89寺位から皆でそぞろ歩い
ているとホタルの幻想的な光が少しずつ増えてゆき、8時30分くらいになるとすごく多くのホタル
が乱舞し、皆、こんなに毎くのホタルを見たのは初めてと言われてました。毎年、増えて来ていると
いう感じですので、熊本グリーンRCの「ホタル保護育成資金Jもりしは環境保護にお役に立ってい
るのかなと思いました。又、ボランテイアで整備や見回りをされている西里校区の方々には頭が下
がる思いでした。



ロータリー リーダー Rotary Leader

ヨ|き継ぎを円滑に行うには
確かな5継 計画で、クラブと地区の次期役員のスタ

ー トを支援
500人の地区ガバナーや34,000人のクラブ会長、そしてヨ数の委員会委員長が、あと数力月で任

期を終えようとしています。これらのリーダーは、後任者と密接に協力して、今年度に立てた計

画や築いた功績を、次□一夕リー年度にもlLA続させていくことが重要です。

綿密に計画してBき継ぎを行うことで、継続性が保たれるだけでなく、新リーダーが効率よいス

タートを切ることができます。伊」えば、タコマ・ナロウズ・□―タリー・クラブ (米国ワシント
ン州)の スコット・セイツ会長のS継 計画はコ年間にわたるものでした。

「何か予期せぬ出来事があれば、それを後任きにも知らせるようにしてきましたJとセイツ氏。

「重要な締切日や連絡先、毎月のテーマ、予定日が記されたカレンダーを作り、これを使って次

年度の計画を立てるよう後任者に勧めましたJ

以下十よ、5き 継ぎを円滑に行うためのそのほかのとントです。
・新年度が始まる」Aなくとも1カ月前に、次期リーダーのための 「実地研修」を行う。
・重要書類を、手渡しあるい|ま電子形式で渡すも
。今年度の活動、責務、課題などの概要を、後任きに直接伝え、また書画にして演す。
・新年度を通じて、後任者の質問に答えられるようにする。
・任期終了後の間い合わせは、すべて後任きに対応してもらう。

□―タリーが補助金モデルを変更する理由
□―タリー公共イメージ・コーディネーターで元地区ガバナーのハ

ワード・トン氏が、2013年7月から全面的に実施される□一タ リー財団の新補助金モ

デルの利点について語ってくれました
新しい補助金モデルには多くの利点があります。新地区補助金は、クラブが財□のl●命に沿っ

て、□―タリー財団の補助金を地域社会での奉仕に直接活用できるようにします。グローバル補
助金は、クラブや地区が協力して大規模な季仕プロジェクトに取り組むことを可能にする一方、
バッヶ―‐

/・グラントcr、B/3団の戦皓バートナーと協力する機会を□―タリアンに提供します。

新補助金モデルの利点はこのほかにもあります。

簡素化されたプロセス :□―タ リアンは、補助金の申請、受領、進捗以犬況の確認、手続きの完了

をすべてオンラインで行うことができます。これは、新モデルの特徴である効率性です。

協力の機会の増力0,地 区とクラブ|よ、専問知識を共有し、重要な課題に協力して取り組むよう呼
びかけられています。伊Jえば、第9940地区 (ニユージーランド)と 第9550地区 (オーストラリア
の一部と東テイモール)に よる試験プロジェク トは(数多くの住民が疾病により命を落としてい

る東ティモールで、人々の生活を改善することを目的としています。

資金管理の改善 :補助金の覚書を実行することにより、手続きと報告が正しく行われ、ベス

トプラクテイスが確実に実践されるようになります。

寄1寸の増力0,寄 付者が活動の成果を直接自にすることができれば、その人が再び寄付を行う可

Sg性が高まります。例えば、第9940地区 (ニユージーランド)で は、未来の夢試験段階に参コロ

して以来、9z3団への寄付が40バーセントも1営力0しました。



成果の拡大!□―タリアンは、重点分野に取り組む持続可

能な国際的プロジェクトに参力0する機会を見つけることが

できます。例え十ぎ、1クラプがグローバル補助金を使って、

医療研修を提供する職業研1多チームを海外に派遣した後、

そのチーム受入lBlのクラブが、自分たちの医療チームをさ

らなる研修のために派遣側のクラブに送るということが

可能です。

□―タリー財団の末来の夢計画の新補助金モデルは、現

在、試験地区で試験的に実施されており、2013年7月4」ら全地区で実施される予定です。

若い地区指導者のために道を開く

次世代のリーダーをヨ|きつけるためのヒントを地区ガバナー・エレクトが紹介
□―夕リーに入会する若い世代の専門職従事者

が増える中、これらの会長の活力と熟意が地区レ

ベルでも求められています。しかし、過密なスケ

ジュールや家庭の事情により、地区レベルでの参力0

が難しくなつているのが現状です。そこで、新世代

を次世代の地区指導者に変えるためのアイデアを

ご紹介します。

テクノロジーイテクノロジーを活用して、時間をう

まく管理する必要がありますJと話すのは、第5450

地区(米国コロラド州北部)のマイク・クリングビー

ル・ガノミナー・エレクトです。ワリングビールさんは、

ソーシャルメディア、地区のウェブサイト、ビデ牙会

議を使つて、地区内のクラブと連絡を取り含えるよう計画しています。

「オンライン会議によつて、3時間かかる仕事を1時間で終えることができます。また、移動時間も節

約できます」とクリングビールさん。「簡単に参力Bできるようにすれば、私のような人々がもっとボラ

ンテイアに協力できるでしよう」

掲導,第9200地区(工|リトリア、エチ牙ビア、ケニア、タンザニア、ウガンダ)の次期ガノヽナー、ジータ

マネクさんは、若い地区指導者の関心をつかむ最善の方法の一つは、毒り年に指導者となる機会を

提供することだと言えます。

20コ年、マネクさんが所属するムサイガ・□一タリークラブでは、21歳の□―ターアクター、カルビ

ン・ジヨディシさんを、チユーリッヒで開催された「ワンヤング・ワールド・サミットJにケニア代表として

送りました。

「この若い膏年が、将来、□―夕リーのリーダーになれると考えたのです」とマネクさん。「今、支援

することで、将来、□―タリアンとなり、ゆ(ゆくは地区指導者となるよう後押しできますJ

協力つリングビールさんは、地区ガノヽナーとしての自分の役書」を進行役のようなものと者えます。

「プロジェクトや活動で協力できるよう、人々を団結させたいと思っていますJ

例えば、列 ングビールさんほ、□一タリークラブの役長と一緒に、□一ターアクトやインターアクト

のクラブ役員の就任式を行おうと計画しています。「これを機会に、プロジェクトや相互の協力方法

について、話し含つてくれることを願つています」

その ほかのヒントよ、「Re―enerttze Your Ouけ Best Practにes to En3a8e Todayヽ Youn3 Pro―

festtontts(若い会長の参加によリクラブを活性化)Jのウェビナー(英語)をご参照ください

地区ガバナーエレクトの

ジータマネクさんとマイククリングビールさん


